

## Unsere Großprojekte der letzten Jahre

Im Rahmen der Berufsfindung führt jedes Jahr die 8. Klasse seit kurzem die 7. Klasse ein Projekt durch, bei dem sie aktiv von einer oder mehreren Firmen unterstützt werden.



2001 stellten die Schüler mit der Fa. Kaysser, Leutenbach diese Metallschaukästen her.

2002 bauten sie mit der Fa. Negele, Hertmannsweiler diese außergewöhnlichen Möbel.



2003 fand ein Sozialprojekt mit dem Haus Elim, der mobilen Kinderpflege, der Tagespflege des DRK und der Paulinenpflege statt.



2004 halfen 4 Seniormeister und ein Architekt beim Bau des Backhäusles. (Herr Hettrich, Herr Schlotterbeck, Herr



Müller, Herr Schüle und Herr Weiss)

Und jedes Jahr finden Festle am Backhäusle statt.



2005 gestalteten Schüler mit dem Malermeister Belz die kahlen Wände des neuen Grundschulanbaus.



Mit der Fa. Mayer, Nellmersbach legten die Schüler 2006 einen Materialkundepfad an, der dieses Jahr leider dem Mensabau weichen musste.



2007 half die Fa. Landgraf, Leutenbach den Schülern bei einem großen Mosaik, das heute die Wand vor dem Sekretariat zu einem Blickfang macht.



2008 fanden 2 Projekte statt.

Mit der Fa. Kaysser, Leutenbach bauten die Schüler eine Litfaßsäule.

Mit der Fa. Gal, Winnenden wurde ein Raum gestaltet, der für die Schulsanitäter und Streischlichter reserviert war. Leider musste er aus Platzmangel zurückgebaut werden.



2009  
beschäftigten sich  
die Schüler mit  
den Berufen rund  
um den Druck.

Sie versuchten sich im Drucken, haben mit Hilfe der Fa. Winnender Druck Bücher hergestellt und entwarfen mit der Fa. Rudolphdesign Plakate, die das Leitbild der Schule veranschaulichen.



2010 nähten einige Schülerinnen unter Anleitung von Frau Rauscher in ihrem Nähstudio in Schwaikheim das Schulmaskottchen.



2011 versuchten sich die Schüler als Steinmetze.

Unterstützt durch die Fa. Heim, Bad Cannstatt und Fa. Bässler, Schwaikheim

Haben die Schüler Sandsteinplatten behauen.



Diese Kacheln verschönern jetzt eine Betonwand, zusammen mit der großen Platte mit dem Schriftzug: In jedem steckt was drin!



2012: Der Verkaufsstand.  
Entworfen und gebaut mit Hilfe der Fa. Schwaderer, Leutenbach und der Fa. Sauer Raumausstattung, Winnenden.



2013 Das Weinprojekt mit der Fa. Siegloch, Winnenden  
Erst wurde alles erklärt und dann arbeiteten die Schüler ein Jahr lang immer wieder im Weinberg mit.



2014 Die Tomate:  
In der Gärtnerei Rieger, Leutenbach haben sich die Schüler mit der Tomatenpflanze beschäftigt, vom Samen

bis zur Frucht – und dann wurde Tomatenmarmelade hergestellt.

2015/16 arbeiteten die Schüler an der Kreation eines Schul-T-Shirts.

